

Alte und neue ehrenamtliche Fahrer für den Bürgerbus

Haltern. Um kurz vor 9 Uhr fährt Fahrer Ralf Hanses den Bürgerbus aus der Garage. Er ist der erste ehrenamtliche Fahrer, der an diesem Tag das siebte Jahr im Linienverkehr in der Seestadt einläutet.

Beim Kilometerstand von 178.917 beginnt er seine drei Touren an diesem Samstag. Er freut sich, Fahrgästen beim Ein- und Ausstieg hilfreich zur Seite zu stehen, bei Bedarf Rollatoren ein- und auszuladen und den Gesprächen seiner Fahrgäste zu lauschen. Wenn eben möglich, sitzt er alle vierzehn Tage samstags



Ralf Hanses ist Fahrer des Halterner Bürgerbusses

FOTO PRIVAT

am Steuer des Bürgerbusses. Als Berufstätiger kann er an anderen Tagen nicht fahren.

Eine neue Fahrerin und drei Fahrer haben sich in den vergangenen Monaten auf ihren Einsatz am Lenkrad des Bürgerbusses vorbereitet. Nachdem die meisten Voraussetzungen erfüllt waren, fuhr Fahrdienstleiter Antonius Wesseler Anfang November mit den „Neuen“ zur dreistündigen Schulung zur „Vestischen“. In den nächsten Wochen werden sie nach weiterer Vorbereitung und Einweisung sukzessive in den Einsatzplan übernommen.

1063 Fahrgäste hat der Halterner Bürgerbus im November befördert. Von ihnen nutzten 136 (knapp 13 Prozent) das 49-Euro-Ticket. Die Fahrgastquote lag erneut bei mehr als fünf Fahrgästen pro Tour.

Das Fahrertreffen im Dezember fällt aus. Das nächste Treffen der Fahrer findet ausnahmsweise am zweiten Dienstag des Monats (9. Januar) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.